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B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses 

vom Dienstag, den 31.08.2021. 

 

4.2 Anfragen und Anregungen 
Uwe Kraft würde gerne wissen, ob es neue Informationen zur Ölverschmutzung in Westerfeld gibt. 
 
Bürgermeister Thomas Pauli erklärt, dass die Stadt noch keine Aktensicht bei der Kriminalpolizei 
erhalten hat und daher keine neuen Informationen nennen kann. Der Kanal muss nun aufgrund des 
Biberdamms umgelegt werden. Der Vorfall verursacht aktuell Kosten in sechsstelliger Höhe. 




